

23 October 2019

23 أكتوبر 2019 م

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi  
Acting Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait Company  
State of Kuwait

إلى السيد محمد سعود العصيمي  
الرئيس التنفيذي بالتكليف  
بورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،

**Subject: Interim Condensed Consolidated  
Financial Statements For The Period ended  
30 September 2019 – Ahli United Bank B.S.C.  
Bahrain (AUB)**

**الموضوع: القوائم المالية المرحلية الموحدة و المختصرة للفترة  
المنتهية في 30 سبتمبر 2019 م للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.  
(البحرين)**

With reference to Chapter 4 (“Disclosure of Material Information) of Module 10 of CMA bylaws (“Disclosure and Transparency”), please find attached the Quarterly Financial Statement results form of AUB for the period ended 30 September 2019.

بالإشارة الى الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح و الشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال. نود أن نرفق لكم نموذج نتائج القوائم المالية الربعية للبنك الأهلي المتحد (البحرين) للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2019م.

In accordance with the Boursa Kuwait Rule Book requirements for the premier market listed stocks, the Bank is pleased to announce its quarterly Analysts/ Investors Conference that will take place at 2 PM local time on Monday, 28 October 2019. Interested parties should reach us through the following email address: [Analyst.Conference@ahliunited.com](mailto:Analyst.Conference@ahliunited.com), in order to provide them with invitation and access details for the aforementioned conference.

طبقا إلى قواعد بورصة الكويت ومتطلبات السوق الأول يود البنك الإعلان عن تاريخ عقد مؤتمر للمحللين وذلك في تمام الساعة 2:00 بعد الظهر بالتوقيت المحلي يوم الاثنين الموافق 28 أكتوبر 2019م. ويمكن للأطراف المهتمة القيام بالتواصل للحصول على الدعوة وتفاصيل المشاركة المتعلقة بالمؤتمر من خلال البريد الإلكتروني [Analyst.Conference@ahliunited.com](mailto:Analyst.Conference@ahliunited.com).

Kind regards,

وتفضلوا بقبول خالص التحية والتقدير.

Sanjeev Baijal  
Deputy Group Chief Executive Officer  
Finance & Strategic Development

سنجيف بايجال  
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة  
المالية والتطوير الاستراتيجي

Encl: As above.

مرفقات



Ahli United Bank (B.S.C.)  
Head Office:  
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428  
P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain  
Telephone: (+973) 17 585 858  
Facsimile : (+973) 17 580 569  
info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)  
المكتب الرئيسي:  
مبنى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨  
ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين  
هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)  
فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)  
info@ahliunited.com

[www.ahliunited.com](http://www.ahliunited.com)

Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)  
Non-Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)  
الشركات الغير كويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	30 September 2019	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	-------------------	-----------------------------

Company Name	Ahli United Bank B.S.C.	اسم الشركة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب
Board of Directors Meeting Date	23 October 2019	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة	

التغيير (%) Change (%)	فترة التسعة أشهر المقارن	فترة التسعة أشهر الحالي	البيان Statement
	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	
	30/09/2018	30/09/2019	
6.1%	160,133,986	169,932,826	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
7.4%	17.6	18.9	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
16.4%	7,208,715,611	8,390,227,896	الموجودات المتداولة Current Assets
9.4%	10,752,251,051	11,758,118,766	إجمالي الموجودات Total Assets
4.3%	5,845,408,406	6,095,737,488	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
9.8%	9,280,953,825	10,189,430,920	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
7.6%	1,151,005,227	1,238,732,317	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
1.7%	274,949,042	279,756,293	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
1.2%	202,789,230	205,165,646	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
(3.9%)	48.2%	44.3%	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital
0.4%	0.30313	0.30431	سعر الصرف Exchange Rate

التغيير (%) Change (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان Statement
	Third Quarter	Third Quarter	
	Comparative Period	Current Period	
	30/09/2018	30/09/2019	
6.3%	51,787,714	55,050,879	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
4.9%	6.1	6.4	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
(1.5%)	89,310,309	88,014,685	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(2.3%)	65,687,938	64,205,159	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
Increase in net profit is mainly due to growth in average loans and investments arising from AUB's diversified business model, robust risk management framework and judicious business driven operating culture.	تعود الزيادة في صافي الربحية إلى النمو في متوسط حجم محافظتي التمويل والاستثمار كحصوله للتنفيذ الناجح لاستراتيجيته المبنية على تنوع الأنشطة ومصادر الإيرادات والتحوط المنهجي في الرقابة على المخاطر مع متابعة الاستهداف المدروس لفرص نمو وتوسع أعمال البنك وتعزيز تنافسيته في كل سوق من أسواق عمله الإقليمية.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
3,396,404	3,396,404
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
46,356,455	46,356,455

**Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)**  
**Non-Kuwaiti Company (USD)**

**نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)**  
**الشركات الغير كويتية (دولار أمريكي)**

<b>Financial Quarter Ended on</b>	30 September 2019	الفترة المرحلية المنتهية في
-----------------------------------	-------------------	-----------------------------

<b>Company Name</b>	اسم الشركة
Ahli United Bank B.S.C.	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب
<b>Board of Directors Meeting Date</b>	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
23 October 2019	

التغيير (%)	فترة التسعة أشهر المقارنة	فترة التسعة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	Statement
	30/09/2018	30/09/2019	
5.7%	528,268,353	558,420,119	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
6.9%	5.8	6.2	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
15.9%	23,780,937,588	27,571,318,380	الموجودات المتداولة Current Assets
8.9%	35,470,758,588	38,638,621,030	إجمالي الموجودات Total Assets
3.9%	19,283,503,468	20,031,341,357	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
9.4%	30,617,074,604	33,483,720,286	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
7.2%	3,797,068,014	4,070,626,391	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
1.4%	907,033,423	919,313,505	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
0.8%	668,984,363	674,199,489	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
(3.9%)	48.2%	44.3%	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

التغيير (%) Change (%)	الربع الثالث المقارن Third Quarter	الربع الثالث الحالي Third Quarter	البيان Statement
	Comparative Period 30/09/2018	Current Period 30/09/2019	
5.9%	170,843,248	180,903,943	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
5.0%	2.0	2.1	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
(1.8%)	294,627,086	289,227,054	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(2.6%)	216,698,901	210,986,030	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		DGCEO – Finance & Strategic Development	Sanjeev Baijal

Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات



## تقرير مراجعة القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة إلى السادة أعضاء مجلس إدارة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

### المقدمة

لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة المرفقة للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") وشركاته التابعة ("المجموعة") كما في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩، والتي تتكون من الميزانية المرحلية الموحدة كما في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩ والقوائم المرحلية الموحدة للدخل والدخل الشامل والتغيرات في الحقوق والتدفقات النقدية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ والمعلومات الإيضاحية. إن إعداد وعرض هذه القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم ٣٤ الخاص بالتقارير المالية المرحلية هو من مسؤولية مجلس إدارة البنك. إن مسؤوليتنا هي إصدار تقرير ختامي حول هذه القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة استناداً إلى أعمال المراجعة التي قمنا بها.

### نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي للمراجعة رقم ٢٤١٠ "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل المدقق المستقل للمؤسسة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية على توجيهِ استفسارات بشكل أساسي إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وإجراء مراجعة تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن نطاق المراجعة هو أقل بكثير من نطاق التدقيق الذي يتم عمله حسب معايير التدقيق الدولية وبالتالي لا يمكننا ذلك من الحصول على تأكيدات حول إطلاعنا على جميع الأمور الهامة التي قد نتعرف عليها خلال عملية التدقيق. لذا، فإننا لا نبدي رأي تدقيق حول هذه القوائم.

### الخاتمة

بناءً على مراجعتنا، لم يصل إلى علمنا أي أمر يجعلنا نعتقد بأن القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي الجوهرية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم ٣٤.

**إرنست ويونغ**

٢٣ أكتوبر ٢٠١٩  
المنامة، مملكة البحرين

## **REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL STATEMENTS TO THE BOARD OF DIRECTORS OF AHLI UNITED BANK B.S.C.**

### *Introduction*

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated financial statements of Ahli United Bank B.S.C. (the "Bank") and its subsidiaries (the "Group") as at 30 September 2019, comprising of the interim consolidated balance sheet as at 30 September 2019 and the related interim consolidated statements of income, comprehensive income, changes in equity and cash flows for the nine-month period then ended and explanatory notes. The Bank's Board of Directors is responsible for the preparation and presentation of these interim condensed consolidated financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS 34 Interim Financial Reporting ("IAS 34"). Our responsibility is to express a conclusion on these interim condensed consolidated financial statements based on our review.

### *Scope of Review*

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

### *Conclusion*

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial statements are not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.



23 October 2019  
Manama, Kingdom of Bahrain